



お知らせ

問

谷和原庁舎建設課

☎58・2111

【県道取手つくば線】谷井田大橋が開通

県道取手つくば線バイパス（谷井田大橋を含む約500メートル区間）が2月21日に開通しました。

当日は、茨城県の小杉土浦土



通り初めを行う式典出席者



お知らせ

問

健康増進課（保健福祉センター内）

☎25・2100

献血功労団体表彰に市内3団体

長年にわたり献血事業に功労のあった市内の3団体が、日本赤十字社より表彰されました。

2月13日には伊奈庁舎で伝達式が行われ、小田川市長から、受賞者に表彰品と賞状が手渡されました。

【受賞団体】

■日本赤十字社金色有功章 トーソー(株)つくば事業場

ました。式典で小田川市長は「谷井田から福原まで開通したこと、渋滞の解消につながり、沿線住民や道路利用者の利便性向上が期待できる」とあいさつ。その後、通り初めを行い開通を祝いました。

■日本赤十字社銀色有功章 (株)荒井製作所つくば事業所

■日本赤十字社茨城県支部長感謝状（金色枠） 不二製油(株)つくば研究開発センター

受賞した団体関係者の皆さまの献血へのご理解とご協力を心より感謝いたします。



お知らせ

問

伊奈庁舎秘書広報課

☎58・2111

民間自治功労者表彰に八木さん

平成30年度の茨城県市長会民間自治功労者表彰で、本市の民生委員児童委員・八木恵子さん（谷井田）が、長年にわたる



受賞した八木さん

地域福祉推進への貢献が認められ、表彰されました。

八木さんは、平成7年から民生委員児童委員として活動されています。その真摯で温かい人柄から、地域住民の皆さんはもとより、他の民生委員児童委員からの信頼も厚く、豊かな経験を生かし、今もなお地域のために活躍いただいています。



▶受賞した皆さん

みらい人

びと

vol.3

市内を中心に活動し、さまざまな分野で輝く人々を「みらい人」として紹介します。

茨城ほつちや倶楽部

成嶋

祐一さん（上小貝）



成嶋 祐一さん

2018年の日本選手権で2位に輝く。日本ユニバーサルポッチャ選手権では個人3位、団体で優勝。46歳。

ポッチャ

ボッチャはヨーロッパで生まれたスポーツで、パラリンピックの正式種目にもなっている。ジャックボール（目標球）と呼ばれる白いボールに、赤・青のそれぞれ6球ずつのボールを投げたり、転がしたり、ほかのボールに当たったりして、いかに近づけるかを競う。

「とにかく楽しいから一度やってみて」。そう話す成嶋さんは、10年ほど前、友人に誘われてポッチャを始めた。「初めは単純なスポーツだと思ったが、やっていくうちに頭を使うスポーツなんだと気が付いた」。以来、その戦略や駆け引きの奥深さに魅了され、のめり込んでいった。「障がいの重

さや有無に関わらず楽しめる」のもポッチャの魅力と話す成嶋さん。現在はポッチャを広めるため、小学校で子どもたちを指導するなど、普及活動にも力を入れている。今後の目標は「日本選手権で優勝すること。そして、茨城に障がい者スポーツを広めたい」と意気込む。「子どもからお年寄りまで皆が楽しめる大会をつくればみらい市で開催できたら」と笑顔を見せしてくれた。

